

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Tren	Entre el 12 de febrero y el 9 de marzo, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX impuso 493 infracciones, tomó 209 garantías de pago, trasladó 342 vehículos a depósitos por manipular placas. Sin embargo, aún se observan autos que tapan dígitos para evadir normas de tránsito y cometer infracciones.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Parquímetros.	Muchos vecinos de distintas alcaldías se preguntan si en algún momento podrán retomarse las consultas y decidir si es viable ampliar el espacio donde se utilizan los parquímetros. Todo a raíz de la propuesta para endurecer sanciones a los franeleros, quienes parece que le tienen muy bien tomada la medida a las autoridades y hasta saben los días que hay operativo.
Excélsior	365 Días Ciro Gómez Leyva	Sabemos quiénes son y en dónde están	Tres semanas después del atentado en mi contra, el secretario de Seguridad de la CDMX, Omar García Harfuch, me citó en su oficina. Lo acompañaban dos mandos, uno de ellos, el coordinador de Operaciones Especiales, Milton Morales quien sería asesinado año y medio después. Me explicaron el método y la tecnología que emplearon para identificar a las personas que me habían atacado, delinearon el contenido de las conversaciones telefónicas interceptadas, describieron cómo los siguieron, uno a uno, y desmenuzaron los errores de la célula de ejecución. ¿Queremos una policía eficaz? No me gusta que la policía escarbe mis registros. Tampoco que nueve de cada diez crímenes ni siquiera se comiencen a investigar.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Espionaje Legal	Ricardo Mejía, del PT, aplaude la creación de una plataforma que reunirá datos personales, íntimos y financieros, con la excusa de "prevenir el delito". ¿Y la independencia del órgano regulador? En veremos. ¿Quién protege a los ciudadanos de un gobierno que se reserva el derecho de saberlo todo? ¿Ahora la

			privacidad ya no es derecho, sino una ilusión? Nuevos tiempos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Alfonso Romo	A la acusación del Departamento del Tesoro contra su casa de bolsa, Vector, por presuntamente mover 19 millones de dólares del crimen organizado, le siguió el anuncio del secretario de Estado, Marco Rubio, sobre la restricción de visas a "familiares socios personales y comerciales" de sujetos sancionados por tráfico de drogas. La duda es: ¿a qué socios del ex jefe de la Oficina de AMLO aplica la medida?
El Universal	Bajo Reserva	Los vigilantes se olvidaron de vigilar	Nos hacen ver que el golpazo dado por el gobierno de Donald Trump con la acusación de lavado de dinero a dos bancos mexicanos y a la casa de bolsa Vector, de Alfonso Romo, debería ser una llamada de atención para los responsables de oficinas importantes de vigilancia como la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda.
El Financiero	Confidencial	Para que no anden diciendo que le quitaron su visa.	Hablando de gobernadores en entredicho, ayer el que presumió que estaba en Phoenix, Arizona, es el mandatario de Sonora, Alfonso Durazo. Luego de las versiones de que le habrían quitado la visa estadounidense, el morenista, quien acudió a la Unión Americana para la reunión de la Comisión Sonora-Arizona.
Milenio	Trascendió	La empresa SpaceX	Elon Musk, ofreció limpiar la basura espacial y anunció que ha buscado la asistencia del gobierno mexicano para recuperar su tecnología. En un mensaje plantea que "pruebas independientes a los materiales dentro de la nave, incluyendo análisis de toxicidad, confirman que no presentan riesgos químicos, biológicos ni toxicológicos", después de que ciudadanos hallaron hace días restos en Tamaulipas en seguida explotó un cohete de esa firma en Texas, a unos pasos de la frontera.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Exceso de lluvia, pero advertencia de escasez	Aun cuando en junio el Sistema Cutzamala ha mostrado una recuperación significativa, con un almacenamiento de casi el 50 por ciento de su capacidad total , en gran parte por las copiosas lluvias de las últimas semanas, al parecer esto no impactará significativa mente en los recortes de agua en la Zona Metropolitana,
El Sol de México	A la Sombra	Claudia Sheinbaum	Por cierto, durante la conferencia matutina del 26 de junio, la presidenta Claudia Sheinbaum restringió las preguntas de los medios exclusivamente al tema de los Polos de Desarrollo para el Bienestar, a pesar del interés de reporteros en abordar asuntos de seguridad, lavado de dinero y política exterior.
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Recuerdos del porvenir. 5 de septiembre, 2024	Poco antes de que empezara el gobierno de Claudia Sheinbaum, escribí en este espacio que la prisa legisladora del gobierno saliente no tenía por qué obligar al entrante La herencia del gobierno que sale parece

			más un riesgo que una ventaja para el gobierno que entra.
24 Horas	La Divisa del Poder Adrián Trejo	Corrige el INE la plana a Noroña y compañía	El INE solicitó a los comités de evaluación, principalmente del Legislativo y el Ejecutivo, los expedientes de los sujetos a investigación y les fueron enviados materiales incompletos y otros que tenían sobrepuesta la calificación requerida por la Constitución para poder acceder a un cargo en el Poder Judicial.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	El Reto	Se mencionó lo sucedido con el general Salvador Cienfuegos y aseguró que este había sido devuelto a México por falta, precisamente, de pruebas. En realidad, como está documentado, el exsecretario de la Defensa Nacional fue eximido del proceso judicial en curso porque el gobierno obradorista así lo solicitó al estadounidense, que a su vez concedió tal devolución por "razones de alta política internacional", a petición de la fiscalía de Estados Unidos .
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Los militares mandan y serán responsables	Las leyes secundarias aprobadas en estos días son mucho más que el paso de la Guardia Nacional a la Sedena, sino que describen la fuerza que ahora tendrá el Ejército en los asuntos de seguridad y que hasta ahora estaban limitados. la diferencia ahora es que lo harán legalmente con toda la fuerza. Es decir, son responsables, con más personal, recursos e infraestructura que la institución civil que encabeza García Harfuch.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	México: adversario y cómplice	Florestán a acusación del Departamento del Tesoro de Estados Unidos contra CIBanco Intercom Banco, más Vector Casa de Bolsa, dio un vuelco ayer tras el comunicado de Hacienda, el miércoles, alegando que no había aportado prueba alguna que acreditara su relación con el lavado de dinero y los cárteles de las drogas a la definición de la presidenta Claudia Sheinbaum en ese sentido.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Estrategia, Transparencia	Las razones del Estado mexicano para proceder con esta intervención son múltiples y estratégicas. En primer lugar, se trata de una medida preventiva para evitar una posible corrida bancaria o el retiro masivo de fondos que pudiera poner en jaque la estabilidad de las instituciones afectadas y, por extensión, del sistema financiero nacional. En segundo lugar, la intervención permite a las autoridades tomar control directo sobre la operación de los bancos, facilitando una investigación interna más transparente y coordinada con los reguladores estadounidenses, en caso de que eventualmente se presenten pruebas concretas.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Sin pretextos: ya hay todo para combatir el crimen	Es crucial recordar el camino que nos ha traído hasta aquí. Antes de 2018, Andrés Manuel López Obrador y sus seguidores, entonces en la oposición, eran férreos críticos del uso de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad

			pública. Con eso sería suficiente para acabar con la inseguridad, aseguraban. Sin embargo, una vez en el poder, esa posición se transformó radicalmente.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	¿Sabía López Obrador lo de Vector?	El caso más comentado es el de Vector Casa de Bolsa, que habría lavado dinero para el Cártel de Sinaloa. Su dueño es nada menos que el empresario Alfonso Romo, exjefe de la oficina de la Presidencia durante el mandato de López Obrador y hombre de confianza del tabasqueño.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	México ante la guerra	Ya lo dijo nuestra Presidenta: la Constitución establece los lineamientos para la política exterior mexicana. Muchos desean que México tome partido por determinado país, pero no es correcto. Eso sería no respetar la determinación de cada nación.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	EU aprieta a México: no le compartirá información sensible	Si el Gobierno mexicano quiere información sobre datos sensibles en materia de seguridad, servicios financieros y narcotráfico, debe investigarlos por sí mismo. Porque la justicia de Estados Unidos no está dispuesta a compartir sus pesquisas, y lo ha demostrado con el tiempo, desde hace casi un año, cuando decidió hacerse de Ismael "El Mayo" Zambada.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	La justicia se convirtió en un instrumento de control y venganza para quienes se atreven a alzar la voz	La justicia se convirtió en un instrumento de control y venganza para quienes se atreven a alzar la voz, y para muestra de lo dicho tenemos al empresario Ricardo Salinas Pliego, quien sin duda alguna es uno de los principales y más relevantes críticos de la '4T'.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	¿Una reforma tardía?	Es la probabilidad de que las operaciones vulnerables puedan ser utilizadas para llevar actos u operaciones a través de los cuales se pudiesen actualizar los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita, los delitos relacionados con éstos y con las estructuras financieras de las organizaciones delictivas, así como evitar el uso de los recursos para su financiamiento.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Las mujeres que caminan solas	Nadie tendría que avalar el dejar fuera a una persona porque es mujer, pero tampoco porque es hombre. Los puestos de dirección tendrían que estar repletos de mujeres, hombres o cualquier persona capaz, sin importar su género.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Con la ley espía se llevan la libertad	Lo que nació para dizque "prevenir delitos" se volvió una amenaza real contra los derechos humanos básicos: se concede a la Secretaría federal de Seguridad y a la Guardia Nacional un poder sin precedente: acceder a datos personales, biométricos, bancarios, de salud, telefónicos vacadémicos de cualquier persona, sin necesidad de orden judicial, sin notificación previa o posterior y sin posibilidad de impugnación o defensa..

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La "cortesía" de EU con Sheinbaum	<p>Este jueves la mandataria reaccionó mal cuando se le cuestionó sobre las declaraciones de la fiscal general de Estados Unidos Pam Bondi, quien el miércoles calificó a México como "adversario extranjero". Sheinbaum dijo: "no está muy informada". La presidenta argumentó que está por firmarse un acuerdo de seguridad entre Washington y México, y destacó que hay visitas recíprocas entre funcionarios del ramo. Si sólo hubiera dicho eso, su punto sería claro; la pregunta es: ¿para qué descalificar así a Bondi?</p>
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	La mordaza de Morena	<p>La censura ya no necesita de golpes ni desapariciones. Basta con un código penal y un juez dócil. Silenciar las voces críticas mediante leyes ambiguas y fiscalías serviles que cada vez son más frecuentes es una estrategia de control. Hay una tendencia en el mundo en la que chapalea México, donde los gobiernos están utilizando leyes ambiguas contra periodistas, recurriendo cada vez más a litigios estratégicos para silenciar a los críticos y suprimir el debate público llevándolos a tribunales.</p>
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Poder absoluto	<p>Bajo consigna de AMLO se llevaron a cabo reformas que anularon la democracia y la justicia en México.</p>
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Reconocimiento de la ONU a México	<p>El Informe de la Organización de las Naciones Unidas sobre drogas correspondiente al 2025 está plagado de noticias malas, pero contiene, en contraste, una buena para México y Estados Unidos. Producción y el consumo de estupefacientes alcanzan niveles históricos.</p>
La Razón	Rozones	Sello mexiquense en los Polos del Bienestar	<p>La Presidenta Claudia Sheinbaum la que ayer presentó su plan de "Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar", una estrategia de desarrollo regional que busca detonar la industria, el empleo y la infraestructura en zonas clave del país. Y aunque el anuncio fue de alcance nacional, nos comentan que en los territorios mexiquenses se celebró con especial entusiasmo.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC